

#Corona

## Zwei infizierte Patienten verstorben

In der Unimedizin Greifswald sind heute zwei weitere Corona-Patienten verstorben. Damit erhöht sich die Zahl der infizierten Verstorbenen auf fünf.

*Bitte haben Sie Verständnis, dass wir schon aus Rücksichtnahme auf die Hinterbliebenen keine weiteren Angaben zu den Patienten machen. Danke.*

Die Unimedizin hat am heutigen Montag 150 Abstriche untersucht, davon 8 aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast und 38 vom Abstrichzentrum. Bisher wurde etwas mehr als ein Drittel ausgewertet, darunter war ein Test positiv. Dies war allerdings ein Kontrolltest eines Patienten, dessen Infektion bekannt war.

### Am verlängerten Wochenende gab es keinen positiven Test:

Am Freitag, 1. Mai, wurden 63 Abstriche getestet, davon 6 aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast, 6 vom Abstrichzentrum. Alle Tests waren negativ.

Am Samstag wurden 42 Abstriche getestet, davon 4 aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast, 11 vom Abstrichzentrum. Auch am Samstag waren sämtliche Tests negativ.

Am Sonntag wurden 67 Abstriche getestet, davon 4 aus dem KKH und ebenfalls 4 vom Abstrichzentrum. Wie schon an den beiden Vortagen waren alle Tests negativ.

Insgesamt wurden seit Beginn der PCR-Tests an der UMG 4.823 Abstriche genommen. 121 Proben davon waren positiv. Darunter waren, wie auch heute, viele Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

**Pressesprecher:**

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UnimedizinGreifswald](https://www.facebook.com/UnimedizinGreifswald)

Instagram/Twitter @UMGreifswald